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Выборы в Верховный Сс/вет СССц назначены 
на 12 декабря 1937 года. 4 "

Избирательная кампания начсищАь. Партийные 
и непартийные большевики, все трудящиеся Со
ветского Союза — включайтесь в избирательную
кампанию!

(„Правда* от 12 октября).

0 дне выборов в Верховный Совет СССР
г •г. •/..»! .Р.Н • . ’ • < •

Постановление Центрального Исполнительною Комитета СССР
м  ; « " • » ;  - . . ’ '

На ‘основании постановления Чрезвычайного VIII С’езда Советов и ст. 72 „Положения
о выборах в Верховный Совет СССР" бб установлении дня выборов в Верховный Совет СССР 
не позднее, чем за два месяца до срока выборов и в нерабочий день, Центральный Испол
нительный Комитет СССР .п о ста н  о в л я ет:

1. Назначить выборы в Верховный Совет СССР на 12 декабря 1937 года.
, 2. Юб’явить начало избирательной кампании по выборам в Верховный Совет СССР 

с 12 октября 1937- года. ! • «

‘ Председатель Центрального
..к]..., ... . . ..Исполнительного Комитета СССР М . К А Л И Н И Н .

л с цхг.-г  За Секретаря Центрального
I '• ; ; Исполнительного Комитета СССР

■ Член Президиума ЦИК СССР А .  А Н Д Р Е Е В .
Москва, Кремль,

11 октября 1957 года

утверждении состава Центральной избирательной 
комиссии по . выборам в Верховный Совет СССР
Постановление Центрального Исполнительного Комитета СССР

Па основании ст.ст. 34 и 35 «Поло-1 рйки им. «Октябрьской Революции», 
женил о выборах в Верховный Совет] Шаповалов Евдоким Илларпопович-

МпрСССР», Центральный Исполнительный 
Комитет ССОР п о с т а н о в л я е т  ут
вердить Центральную избирательную 
комиссию по выборам в. Верховный. .Со
вет; СССР] ;ц составе .следующих пред
ставителей общественных организаций 
и Обществ .трудящийся ' 

Председатель Центральной изби
рательной комиссии Москатов Петр Геор
г и е в и ч о т  Всесоюзного' центрального 
совета профсссиопйлыпых союзов. .

Заместитель председателя Централь
ной Избирательной комиссий Ш мидт 
Отто Юльевич -— от Профессионального 
союза работников высшей школы и на
учных учреждений.

Секретарь Центральной избиратель
ной . комиссии М а л е н к о в .Георгий Мак
симилианович .— ..от Пррфессноиалыю- 
го ^дрюзк’. раб0тни1Щ'в ' полнтлко-иросве- 
тИтеЛьп'ых учреждений.

' Члбпы Центральной*; избирательной; 
■комиссий:, - •'
'  •Хрущев Никита Сергеевич — ' от  
Московской коммунистической оргапи-' 
лации, •— -- - -• • ••

Угаров Александр . Иванович — • от, 
Ленинградской коммунистической орга
низации, ' '  ' '

Мехрис Лев Захарович —  от коллек
тива оаботников газеты «Правда»,- 

Шолохов Михаил Александрович'— , 
от Союза советских писателей,

Косарев Александр Васильевич —  от: 
ВсесоюзноГо"леннпск6го ко'ммупистпче-! 
с к о т  ‘союза молодежи,
; Горшенин' Павел Спдоровнч — ’ от; 
Центрального Совета общества содей
ствии обороне' п авйационно-химическо
му строительству СССР (Осоавиах'Я'м), 

Шаповалова Татьяпа Петровпа —  от 
'колхозников колхоза «Большевик», Во
ронежской области,

Колесник Николай Филиппович —  от 
рабочих, служащих- и ипженеров Харь
ковского тракторного• завода,

Симонженкова Матрепа Кузмппичпа—  
от рабочих, служащих и инженеров фаб-

' Новыйот колхозников колхоза 
Краснодарского края,

Евтуш енко Дмитрий Матвеевич —  от 
Киевской .коммунистической организа
ции, ]’

Юсупов Усман —  от Узбекской ком
мунистической организации.

-Председатель Центрального Ис
полнительного Комитета СССР 

М. Калинин.
_ За Секретаря Центрального Ис

полнительного Комитета СССР 
Член Президиума ЦИК СССР 

А. Андреев.
Москва, Кремль.
11 октября 1937 г. \

ОБ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ 
ОКРУГАХ ПО ВЫБОРАМ 

В СОВЕТ СОЮЗА 
И СОВЕТ

НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ
Па основания статей 34 и 35 Кон

ституция СССР и статей 21, 22, 23 

я 24 «Положения о выборах в Верхов

ный Совет ССОР», ЦИК СССР 11 октя

бря с. г. постановил образовать 

569 избирательных округов по выборам 

в Совет Союза и 574 избирательных 

округа по выборам в Совет Националь

ностей.
(ТАСС).

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
ОБ ОЧЕРЕДНОМ ПЛЕНУМЕ 

ЦК В К П (б )
И— 12 октября состоялся оче

редной Пленум Центрального 
Комитета ВКП(б).

Пленум рассмотрел вопросы 
избирательной кампании по вы
борам Верховного Совета @ ССР 
и принял соответствую щ ие ре
шения.

Пленум принял, кроме того, ре
шение об организационной и аги
тационно-пропагандистской ра
боте партийных организаций в 
связи с выборами в Верховный 
С овет С С С Р .

Пленум ввел в состав кан
дидатов в члены Политбюро Ц К 
ВКП(б) сенретаря ЦК ВКП(б) тов. 
ЕЖ ОВА Н. И.

• ВСЮ РАБОТУ СОЧЕТАЕМ 
С ПОДГОТОВКОЙ К ВЫБОРАМ

охвостья, всячески маскируясь, будут 
пытаться срывать ' раз’ясиительпую, 
агитационно-массовую работу, вести 
контрреволюционную агитацию. Наша 
задача— беспощадно бороться со всяки
ми враждебными вылазками, где бы и о 
чьей стороны они ни проявлялись.

Готовясь к празднованию Х)Х годов
щины Великой Октябрьской социалисти
ческой революции, мы всю свою рабо
ту будем сочетать е подготовкой к дню 
выборов в Верховный Совет СССР».

Собрание наметило в участковую из
бирательную комиссию кандидатуру аг- 
пирапта т. Королева.

; Хотя все уже прочитали в газетах 
•постановление правительства о дне вы
боров в Верховный Совет, однако с 
большим вниманием прослушали сооб
щение д а ,.общеинститутоком собрании.

«Все мы, —  говорится в резолюции 
Общего собрания, —  считаем своей по
четной задачей немедленно включиться 
в 'Избирательную кампанию, системати
чески . проводи работу но раз’яснепню 
Сталинской ..Конституции и «Положения 
о, выборах в Верховный Совет СССР».

В эти дни,-наша бдительность должна 
быть особенно высока. Враг попытает
ся всемерно;, вредить пашей работе., 
троцкнстско-зиновьсвско - бухаринские

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ ИЗБЕРЕМ ДОСТОЙНЫХ
Сейчас мы подводим итоги 20-летия 

величайшего в истории социального пе
реворота и оглядываемся на пройденный 
я закрепленный путь свободы п демо
кратии, культуры и техники, путь фор
мирования человека социалистической 
эпохи. В Верховный Совет СССР мы 
■изберем-достойных строителей социализ
ма.

Как и нее советские ученые, я с 
глубокой -радостью узнал, что в состав 
Центральной избирательной комиссии 
вошел Герой Советского Союза, завоева
тель Северного полюса, замечательный 
исследователь и стойкий большевик 
0. ТО. Шмидт.

Академик 0 . И Вавилов.
Ленинград, 13 октября. (ТАСС).

ПАРТИЯ ДАЛА МНЕ 
СЧАСТЛИВУЮ ЖИЗНЬ
В 1914 году я был совершеннолет

ним, уже работал в шахтах Донбасса 
забойщиком. Мне было 23 года. В то 
время я не только не имел возможно
сти выбирать, но даже и не знал, что 
такое выборы, никогда не слышал о 
них.
“ Тогда выбирали те, кто владел шах

тами и заводами, те, кто нас эксплуа
тировал.

Только Великая Октябрьская социали
стическая революция открыла нам гла
за. ГТод руководством коммунистической 
партии мы свергли экеллоататоров и 
установили свою власть. Под руковод
ством партии мы пришли к тому, чти 
имеем Сталинскую Конституцию и вы
текающий из нее избирательный закон, 
по которому псе трудящиеся имеют пра
во избирать.

Под руководством партии мы пришли 
к счастливой жизни.

Рабочий хозотдела Т. П. Шалыгин.

РАДОСТНЫЙ
ДЕНЬ

С большой радостью и глубоким вол
нением я встретила постановление пра
вительства о дно выборов в Верховный 
Совет— 12 декабря.

В этот день я приду в спой .избира
тельный участок, чтобы опустить в ур
ну бюллетень, выразить свое доверие 
тем, кто способен дело Ленина— 
Сталина вести до победного конца.

Ни в одной самой «демократической» 
стране нет такой конституции, такого 

I избирательного закона, как у пас, у 
многомиллионных пародов СССР.

] У нас нет никаких ограничений в из
бирательных правах юг мужчинам, пи 
женщинам, нет никакого имуществен
ного ценза и оседлости. Каждый (кроме 
умалишенных и лишенных избиратель
ных прав по суду) может избирать и 
быть 'избранным.

Оставшееся до 12  декабря (щемя я 
использую для лучшего изучения Ста
линской Конституции и избирательного 
закона, буду изучать сама п помогать 
другим.

■Стахановка лаборатории тсхалализа
Корчагина.



I

Полученное в кружке понесем в массы
" 2  октября наш кружок закончил изу

чение «Положения о выборах в Верхов
ный Совет СССР».

Первые дни нартучебы показали, что 
в кружке не все слушатели серьезно 
относились к этому важнейшему делу. 
На занятия являлись не все подготов
ленными, литературу читали мало. В 
процессе работы кружка выяснилось, 
что Сталинскую Конституцию слушате
ли знали недостаточно хорошо.

Изучение «Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР» показало, что 
некоторые члены партии политически 
неправильно ноннмали ряд вопросов, 
связанных с Конституцией и советской 
демократией. ,Так, например, было у от
дельных товарищей мнение, что и рели
гиозным общинам предоставлено право 
выставлять своих кандидатов в Вер
ховный Совет. Некоторые товарищи не 
совсем ясно представляли себе вопрос о 
том, почему мы сейчас ликвидировали

существовавшее раньше некоторое не
равенство в представительстве между 
рабочим классом и крестьянством.

Кружок помог каждому из слушате
лей более четко разобраться во всех 
поставленных вопросах, уяснить полити
ческое содержание всех вопросов, свя
занных с выборами в Верховный Совет 
СССР. Плановая работа но этим вопро
сам в кружке сейчас закончена, но 
сейчас перед каждым слушателем во 
весь рост стоит задача перенесения 
этой работы в широкие массы. Раз’яс- 
пепие закона о выборах —  дело каж
дого партийного и непартийного боль3 
шевика. Во всей практической работе 
кружковцев кружок будет помогать 
каждому в этой важнейшей текущей 
работе.

Руководитель кружка 
И. В. Паисов.

П о с е щ а е м о с т ь — - 6 0  п р о ц е н т о в
Среди молодых избирателей комсо

мольцы являются передовыми людьми. 
Комсомольцы должны быть примерными 
избирателями как в подготовке к выбо
рам, тале л во время выборов. К комсо
мольцам прислушивается впесоюзная 
молодежь.

Комсомольцу надо уметь в любое вре
мя разлепить любой вопрос, надо уметь 
вести за любой массу молодежи. Для 
этого нужно быть самому хорошо 'подго
товленным. К сожалению, этого не по
нимают многие наши комсомольцы, пло
хо готовятся к выборам в Верховный 
Совет. Изучение избирательного закона 
но комсомольской сети нашего институ
та проходит вяло. Средняя посещае
мость но превышает 60 проц.

Особенно плохо посещают занятия 
группы 'второго курса: 2-я, 4-я л 5-я 
группы на 3-е занятие совсем пе яви
лись. Комсомольцы первого курса Ро
гожин, К.пгбанов, Ецура и др.. второго 
курса —  Сафонов и Борисов, четвертого 
курса —  Коссовский и Эйфер на были 
на занятии ни разу. Комсомольцы пер
вого курса Милентьев, Котеижи, Черня
ков были на занятии только один раз.

Плохо организовано это дело на треть
ем курсе; в группах С-36-Т,, Т», ЧМз и 
ЧМ4 первые два занятия не состоялись.

Комитет комсомола уже обсуждал 
этот вопрос, 'некоторым напомнили, не
которым поставили на [вид. Но вина в 

I плохой посещаемости лежит не только 
I на самих комсомольцах, в этом повинны 

главным образом организаторы.
С самого начала учебного года коми

тет комсомола ие сумел организовать 
комсомольский актив так, чтобы за ним 
пошел весь коллектив комсомола и все 
студенты. 'Многие комсорга и сейчас 
являются только свидетелями плохой 
посещаемости занятий. Немалое значе
ние на первых занятиях имела непра
вильная расстановка пропагандистов.

Плохо обстоит дело с наглядными по
собиями. До сих пор ни в одном круж
ке нет географических карт.

Комитет комсомола сейчас выправляет 
ненормальности своей работы. Перед на
ми стоит задача,: подробпо изучить при
чины плохой [работы кружков и немед
ленно исправить ее. И каждому комсо
мольцу надо понять, что, не изучая из
бирательного закона, он не сможет воз
главлять молодежь во время выборов. 
Не нужно зазнаваться тем, что уже 
знаешь, нужно готовить себя всегда, 
чтобы иметь авторитет среди внесоюз- 
ной молодежи, нужно быть политиче
ски крепко подкованным.

Хоменко.

Отпущенные
средств '̂

не использованы ' /  И. скучно {
Е Щ Е  0  К И Н О Ф И Л Ь М А Х и грустно

Прибывшее к нам пополнение —  
студенты первого курса 4 - :  ни. в коей ‘ 
мере не знакомы с технологическим 
процессом производства, на котором 
они будут работать по окончании ин
ститута. Но этим делом иптересуется 
каждый студепт.

9 октября на лекции физики (лек
тор 'Поспелов) половина студентов 
спала. Студенты (рассказывают, что 
такой интересный ..предмет читается : * 
Посцеловым скучно, монотонно, сухо. ( 
Записи на доске лектор делает вдоль.н » 
поперек, ничего 'из этой записи понять

Послать весь первый курс на завод 
п познакомить с технологическим про
цессом институт не сможет, значит ну
жно больший упор делать на наглядпые 
пособия. : ' {■ *

Одним из лучших пособий являются 
учебные кинофильмы. 11а экране, боль
ше чем на любом рисунке, на любом 
макете, возможностей более широко по
казать технологию производства но 
любой специальности.

О создании учебных кинофильм неод
нократно подымали вопрос - не только, 
студенты первых курсов, но и старших, 
уже побывавшие на заводах. Однако ди
рекция нпститута с этим делом пе то
ропится, хотя и деньги па гшнобретс- 
нно наглядных пособий есть. Па 1937 г. 
институту отпущено па наглядпые по
собия 80 тысяч руб. До летних каникул 
израсходовано только 18  тысяч руб. 
Остальные 62 тысячи нужно израсходо
вать на период с 1 сентября ио 1 ян 
варя 1938 г.

Кафодры термической обработки и 
электрометаллургии средства, отпущен
ные им на наглядные пособия, исполь
зовали, но остальные кафедры по этому 
вопросу ничего не сделали! А созданием 
учебных фильм не занимается ни одна 
кафедра. к- .

Особенно нужны учобные кинофиль
мы по литейному производству, цо тер- 

| мнчоской обработке, электрометаллур
гии и по мартеновским печам.

I У нас в институте очепь часто слы- 
! шпы жалобы на то, что на лекциях 
скучно, материалы подаются сухо и т. п. 
Каждый может себе представить, на- 

1 сколько кинофильм оживил бы лекцию,
| как бы он помог лектору. интереснее 
подать материал, а студопту усвоить 
его.

IIР ЕДО КТЯБ РЬСКОЕ СО РЕВНОВАЛ ИЕ

Три с половиной нормы
Лаборантка лаборатории теханализа 

т. Корчагина встречает двадцатилетие 
Великой Октябрьской социалистической 
революции отличными показателями в 
своей работе. Сентябрьское задание 
т. Корчагина выполнила на 350 проц. 
и без брака. В октябре она надеется 
сделать также по менее трех с полови
ной норм.

В лаборатории  
электротехники

Лаборантка т. Крюкова А. П. сде
лала в сентябре 1 2  точных измери
тельных прецессионных!- Приборов при 
месячной норме 7 штук.

В сварочных работах лаборатории 
электротехники в течение четырех ме
сяцев было много брака. В сентябре 
сварщик т. Кочурип Л. II. полностью 
изжил брак и повысил производитель
ность труда. Если в августе т. Кочу- 
рин заработал только 350 руб. (его 
ставка), то в сентябре он заработал 
530 руб.

Ч Т О  Н А М  М Е Ш А Е Т
Лаборатория технического анализа 

имеет неплохие показатели производи
тельности труда отдельных лаборантов. 
Опа может иметь такие же показатели 
у большинства наших сотрудников, но 
при условии, если администрация ла
боратории устрапит те тормозы, кото
рые мешают в работе.

Сейчас у нас нехватаот нагреватель
ных приборов. В рабочем зале № 3 на 
двоих одна нагревательная печь, а по 
об’ому работ она пе может обеспечить 
работу одного сотрудника. Это, конеч
но, ненормально.

Взять, например, • сероводородную 
комнату. Могут ли 6 аппаратов Киппа 
обслужить 10  сотрудников или пропус
тить 20— 25 растворов? Нет, поэтому 
приходится выжидать целый депь, а то 
и два дня. А как обстоит дело с муфе
лями? Надо сказать, прескверно: 1 му
фель на всю лабораторию, в то время 
когда имеются еще- 2 муфеля, по опи 
находятся в таком бесхозяйственном

брокачествеппых трубок и.лодочек, в то 
время когда работа по дапному опреде
лению должна быть развернутой.

Не меньшим тормозом в нашей ра
боте является очепь малое количество 
платиновой посуды, о чем неоднократ
но ■ на производственных собраниях от
мечалось, и до сих пор соответствую
щих улучшений нет и но предвидится, 
а в течение 2 лет можно было бы до
стать, срок не маленький!

Теперь, когда об’ем работ после лет
него периода стал заметно увеличи
ваться, а к концу года он будет еще 
больше, когда приток внутренних ана
лизов должен расти■в связи с оконча
нием сроков по темам, один препаратор 
обслужить не может. Получаются ос
новательные задержки в получении то
го или иного реактива. Об этом сле
довало бы подумать.
■ Чем все это об’яспить? Тем, что на
ша администрации страдает, неповорот
ливостью и этим самым не дает воз

В течение 6 месяцев не могут сме- 
I пить амперметр и до сих пор нет до-

невозможно. Студентам, сидящим в зад
них рядах, ничего не слышно.  ̂ '

Из записной книж ки  нашего 
корреспондента.

Нет программ 5
Сейчас взят упор па самостоятельную 

работу студента, но проводится это де
ло очень однобоко. У студентов нехва- 
тает программ. Один экземпляр прихо
дится па. 3— 5 чел., а программу дол
жен иметь каждый студепт. Мы обра
щаемся к деканату металлургического 
факультета: обеспечьте каждого сту
дента программой! За программу студен
ты согласны даже заплатить. Ж ела
тельно, если все программы за каждый 
курс будут собраны в отдельный сбор
ник. Просим редакцию осветить в сле
дующем номере газеты ответ деканата.

Сырнев.

Невидимки
Факультетские профбюро существу

ют уже не один год. Однако на собра
нии технологического факультета вы
яснилось, что половина студентов о 
существовании его не знала. Только 
из ответа председателя. профбюро 
т. Зориной узнали, что есть такое 
бюро. Они видели на профсоюзной ра
боте только т. Зорину.

Чего правая 
нога хочет

Когда руководителю термической 
лаборатории т. Нарамовскому задали 
вопрос: «Достаточно ли очищена по
верхность образца для измерения точ
ности?», он ответил: «Но задавайте 
мне глупых вопросив, я на нпх отве
чать не буду». С ним вступают .в по
лемику:
<■ —  У вас спрашивают то ,.. что сту

денту не ясно, а вы нотации читаете.
—  Читаю нотации,— отвечает Па- 

рамовский, —  н буду читать. Что я 
нахожу нужным, то н об’ясняю.

Из выступлений на собрании 
студентов технологического фа

культета.'

Студенты просят немедленно довести 
эти факты до сведения дирекции..и 
через газету ответить им о принятых 
мерах.

■ м а м а а г  ■ ■ ■ а а в а а « с а » » м а а в т я а « а а и а ш *

состоянии, что пользоваться ими ! можности сотрудникам выполнить обя- 
нельзя. Так же плачевно обстоит и зательства, взятые к XX годовщине 
является одпим из узких мест в нашей Великой Октябрьской социалистической 
работе— это установка по определению революции, в то время когда админи- 
серы по Касслеру. сграция должна возглавить это дело.

Тарновская.
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РАЗНИЦА
БУДЕТ ВЫПЛАЧЕНА

Деканы факультетов сообщили нам, 
что по заметке «Заколдованный круг» 
(«Сталь» № 38 .от 1 октября) приняты 
меры. Студенты, которым была перене
сена сдача предметов (сверх шести) на 
сентябрьскую сессиро и успешно сдав
шие их в  сентябре, зачисляются - па 
третий курс с 1 сентября с выплатой 
им разницы стипендии.

Разница будет выплачена одновремен
но с октябрьской стипендией.

Ответ, редактор И. Ерош. • 

Мособлторлит № А— 22070.
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